

Estimado proveedor de Grupo SID:

Nos complace anunciar una nueva iniciativa para optimizar nuestros procesos de adquisiciones y cuentas por pagar. Las empresas de Grupo SID se asocian con SAP para cumplir con nuestra visión sostenible alineada con la transformación digital de nuestras empresas, buscando alejarse del uso de documentación física (reducción de papel / impacto ambiental), digitalizar las etapas del flujo operativo de las órdenes de compra, desde la creación de las mismas, la trazabilidad, flujo de documentos y el pago a nuestros asociados de negocio (proceso punta a punta). SAP ha transformado el panorama global de compras para todo tipo de empresas y con entusiasmo extendemos nuestra visión y transformación digital a ustedes, asociados de negocio de Grupo SID.

- Grupo SID y SAP han acordado proporcionar este servicio a sus asociados de negocio sin costo para las transacciones con las empresas de Grupo SID. Tenga en cuenta que, si opta por servicios adicionales o realiza transacciones con otras organizaciones compradoras en SAP Business Network, es posible que esté sujeto a tarifas.
- **¿Qué significa esto para usted como proveedor de Grupo SID?**
Se requerirá la realización de negocios en SAP Business Network y los procesos de envío y confirmación de las órdenes de compra, seguimiento y actualizaciones de las órdenes, facturación y confirmaciones de pago, pronto se ejecutarán utilizando esta plataforma. Una de las razones por las que elegimos SAP es que aporta a nuestros proveedores muchos beneficios, como la entrega de pedidos de compra en tiempo real y la automatización de facturas.
- **¿Cuándo surtirá efecto?**
En las próximas semanas, SAP le enviará importantes comunicaciones e instrucciones para unirse a SAP Business Network. Esto incluye establecer una relación comercial con Grupo SID en la red y configurar su cuenta de SAP Business Network. Agradecemos su pronta acción en todas las comunicaciones y solicitudes relacionadas con esta iniciativa (no debe superar los cinco días hábiles). Estamos apuntando a una fecha de transición de su proceso existente el 24 de agosto, 2023.
- **¿Cómo puede obtener más información sobre la asociación entre Grupo SID y SAP?**
Puede obtener más información sobre SAP y los detalles específicos sobre esta iniciativa registrándose en una conferencia web de proveedores. La asistencia es sumamente recomendada, ya que tendrá la oportunidad de participar en una sesión de preguntas y respuestas en directo con expertos de SAP y Grupo SID. Para el registro en la conferencia haga click en "Registrar" en el recuadro debajo:

Título de la cumbre	Registro
Grupo SID Conferencia de Proveedores	Registrar

Estamos seguros de que este cambio fortalecerá nuestra relación comercial y permitirá capacidades de colaboración y compra más sólidas. Si no es el destinatario correcto o tiene preguntas, póngase en contacto con el Equipo de activación de proveedores de Grupo SID al correo proveedoresariba@gruposid.com.do

Atentamente,
Equipo de Habilitación de Proveedores de Grupo SID



Vasco Borbon

Encargado de Compras

Tel. (809) 565-2151
Av. Máximo Gómez, Esq. Pedro Livio
Cedeño, 182, Santo Domingo, DN,
República Dominicana



Síguenos @gruposid



**UNIDOS POR
LA FAMILIA**